
AUDIT SUR EPS 

Nous faisons un audit sur ton association EPS, afin de pouvoir aider à l’améliorer, nous avons besoin de 

tes réponses à ces quelques questions. Si tu le souhaite, ce questionnaire peut rester anonyme : notifie-le 

dans le titre du document modifié. 

D’avance merci, 

Le groupe l’audit MCSTN. 

 

1. Pourquoi avoir choisis cette association plutôt qu’une autre ? 

Je suis rentré en première année à EPS (Je suis maintenant en M1). J’y suis donc depuis très longtemps.  

J’y suis rentré car j’aime bien la photo, la vidéo et le montage vidéo, ainsi que tout ce qui est création 

graphique. J’en avais déjà fait un peu pour moi, pour le plaisir. Je souhaitais faire partie d’une assos, et 

EPS était une association qui m’a attiré. 

2. Quel est ton poste ? 

Je suis Membre Fantôme, (en effet je ne suis plus trop actif à l’assos, j’ai pris d’autre chemin, d’autre 

assos : SEPEFREI -> Directeur des systèmes d’information et Responsable Qualité Interne, GET -> 

membre fondateur et Trésorier) Sinon j’ai toujours été reporter.  Souvent pour la vidéo, avec montage 

derrière.  

3. Quelles sont tes responsabilités ? 

Pareil responsable Fantôme. Non je n’ai aucune responsabilité.  Je suis toujours de loin les activités de 

l’assos. J’ai aidé pour la remise des diplômes, mais je n’ai pas eu le temps de faire plus !). Si vraiment il y 

a grands besoins, je peux aider.  

4. Qu’as-tu obtenu comme résultat(s) concrets ? Quel(s) apport(s) personnel(s)? 

J’ai monté des vidéos, à par la satisfaction personnel, rien d’autre.  

5. Te sens-tu réellement impliqué dans l’association ? 

Comme dis plus haut, non je ne suis pas impliqué. Puisque je ne fais rien.  

6. Comptes-tu valider ta PAVE grâce à EPS? Si oui, comment ? 

Non, pas du tout. Je n’ai rien fait. Et ma pave, je la valide avec mes autres assos.  

7. Qu’as-tu accompli (reportage, couverture d’événements) ? 

Juste aider à la RDD. Sinon j’ai effectué des couvertures d’événement pendants mes premières années  

comme le théâtre, des petits déj’, des conférences, le WEI en L2, Le Gala en L1 … ) 

8. Penses-tu que l'on t'implique assez dans l'association ? Si non pourquoi, et quelles 

responsabilités voudrais-tu avoir ? 

Je ne m’implique par car je n’ai pas le temps. Donc non je ne souhaite pas avoir plus de responsabilité.  



9. Qui connais-tu dans le bureau ? 

Christophe qui est dans ma promo, et Florian.  

10. Penses-tu que le bureau s'est suffisamment impliqué ? Aurais-tu pu mieux faire ? 

Oui, ils font pas mal de chose. Rien à redire.  

11. Qu’attends-tu que l’assos fasse? (Qu’est-ce qui devrait changer ?) 

L’assos n’a peut être pas fait beaucoup de JT, ni de petit projet rigolo. C’est ce qui manque.  

12. As-tu pris connaissance des objectifs des mandats de cette année ? Ont-ils été respectés 

Oui j’étais à la passation, mais je ne m’en rappelle plus trop.  

13. Qu'est ce que le bureau a mis en place de nouveau cette année ? 

Le WALL, avec toutes les photos.  

14. Penses-tu qu'il existe des problèmes à EPS ? Si oui, lesquels ? As-tu des solutions ? (N’hésites pas 

à proposer des solutions, quelles soient bonnes ou mauvaises !) 

Comme toujours des manques d’organisations, de motivations de certains membres. C’est toujours les 

mêmes qui font tous. Mais cela à toujours été le cas. Et franchement je ne trouve pas que l’assos va mal. 

J’ai vu pire. Des moments où il y avait plus personne. Franchement je trouve l’assos très dynamique. 

Avec pas mal de membres qui s’investisse et pas seulement que le bureau.  

15. Qu’attends-tu du prochain mandat ? Qu’aimerais-tu voir changer ? 

Continuer comme cela.  

16. Penses-tu que l'association devrait créer de nouveaux pôles ? (Photos artistiques par exemple !) 

C’est en fonction des membres. Pourquoi pas.  

17. Quelque chose à rajouter ? 

Non ! Juste qu’elle ne va pas si mal que cela. Il faut juste qu’elle perdure, qu’il y ait des nouveaux 

membres qui soit très motivés c’est tout.  

 

Merci une nouvelle fois pour tout, ce questionnaire nous aidera à faire renaître l’association ! 

 


